



Entrevista / Pedro Haces Barba (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- "A esa hora, a las 4 de la mañana, toda la bancada de Morena, casi completos, nos fuimos a ver el tema de las comisiones porque ya tienen que empezar a trabajar. Estamos trabajando en armonía, desmiento categóricamente lo que dice el periódico (La Jornada). Se sacaron 15 comisiones, de las cuales, yo me senté en la mesa con Alfonso Ramírez Cuéllar y la diputada Jiménez, no nos pusimos de acuerdo, me levanté de la mesa. La asamblea decidió que se votaran las 15 comisiones. De 240 aproximadamente, diputadas y diputados que se encontraban en la madrugada, el 90 por ciento votó a favor de las comisiones, obviamente no se le puede dar gusto a todos y, entonces, por ello filtran cosas que no son. Lo niego rotundamente y categóricamente, yo no amenazo de muerte a nadie; soy el coordinador de operación política de la bancada de Morena y se ha hecho todo desde el principio con transparencia, con equilibrio. Ricardo Monreal tampoco nunca amenazó a nadie, ni cargó los dados como se dice, ni tuvo imposiciones. Ricardo Monreal es un líder cameral el día de hoy, que lo único que tiene es democracia y unidad para con las compañeras y los compañeros diputados y somos un grupo fortalecido".

https://drive.google.com/file/d/1HK4F96j5lYlgvawHxxxqRbaEF5HFgLn4/view